

Los ataques ransomware se multiplican en verano

Es un “secreto a voces”, cada vez son más las empresas españolas que sufren ataques *Ransomware* - secuestro de la información de sus ordenadores a cambio de un rescate económico. Empresas de todo tipo y tamaño que ven como, en segundos, sus datos quedan encriptados y son inaccesibles, bloqueando su negocio. Se estima que, en estos casos, más de la mitad de las empresas acaba pagando cantidades que van desde los 750 euros hasta los cientos de miles. En problema del *Ransomwere* es que los sistemas de protección detectan el ataque una vez que se ha producido, de manera que siempre habrá algún equipo afectado.

Según un estudio de **Cyber Edge Group**, en los últimos 12 meses, las empresas españolas han sido las más atacadas del mundo y en el 55% de los casos el ataque fue tipo Ransomware. La novedad es que estos ataques se dirigen con más frecuencia a pequeñas empresas y autónomos, un segmento del mercado donde la protección de los equipos, las copias de seguridad y las buenas prácticas en el cu

...